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■消息速递

二七区
启动医养联合体
试点工作

本报讯 7月 22日上午，二七区
在郑州大学第五附属医院举行了医
养联合体试点工作暨双向转诊工作
签约仪式。

郑大五附院作为国家重点研发
计划——医养结合服务模式与规范
的应用示范项目负责单位，以及二
七区医养联合体牵头单位，现场与
20家参会单位签订了合作协议，颁
发了“国家重点研发计划 社区智慧
医养服务中心”牌匾。

据介绍，试点工作开启后，成员
单位每年可选送医疗、护理、管理人
员到郑大五附院免费进修学习，享
受专业继续教育学习机会。郑大五
附院将通过到医养联合体成员单位
坐诊、会诊、查房等，提供综合业务
指导和技术指导，让老百姓在家门
口享有高品质的就诊便利，逐步实
现“首诊在社区、康复在社区”；利用
信息化手段，从远程会诊方面提供
技术支持；通过建立双向转诊绿色
通道，逐步实现便捷的预约诊疗和
顺畅的上下相互转诊；通过智慧医
养结合服务云平台，向用户提供智
慧医养结合服务。
记者 景静 通讯员 付灵展

精心服务优环境 纾困解难助发展

“感谢政府多次主动为我们送政策、
送支持、送服务，解决了很多实际困难，
今天又来帮我们做宣传，有这样贴心的
服务和营商环境，我们企业发展更有信
心了！”河南郑州保利项目建设负责人难
掩激动地说道。

为不断优化营商环境，助力辖区产
业项目健康良好发展，积极回应企业关
切及合理诉求，近日，侯寨乡组织辖区
企事业单位、各村（社区）、相关行业等
百余名代表人士到辖区重点项目保利
上城参加“万人助万企”暨项目推介观摩
活动。

活动现场，保利上城项目方向参加
活动人员介绍了周边配套设施，对大家
关心的商超、就学、就医、交通、休闲娱乐
等设施建设进行了详细介绍。

保利上城项目是保利首次进驻二七
区，也是保利高端品质改善的代表项目，
该项目共分为云瑞苑、云晖苑两个楼盘，
计划于 2025 年上半年全部完工。自
2021年 5月进驻以来，二七区出台了《实

施二七区产业扶持若干政策推动经济高
质量发展的意见》等一揽子措施，助力企
业发展。

侯寨乡负责人表示，接下来将加大
惠企纾困力度，针对辖区不同类型企业

做好“私人定制”跟踪服务、惠企政策解
读，推动政策落实，充分释放政策红利，
当好“金牌店小二”，把“万人助万企”常
态化推进、纵深化实施，进一步增强企业
发展信心。

针对不同类型企业 做好“私人定制”跟踪服务

为深化落实“万人助万企十条措
施”，持续做好惠企纾困工作，7月 20日，
郑州市生态环境局二七分局有关负责人
组成调研组前往中宇包装、京华制管、宏
达炉业3家工业企业开展走访帮扶，深入
了解企业的发展状况，找准症结、精准发
力，助力企业绿色高质量发展。

走访过程中，调研组详细了解当前
行业市场形势及企业生产经营所面临的

困难，帮助企业分析问题根源，纾困增
效，实现又好又快发展。

在中宇包装，调研组结合今年污染
防治攻坚目标任务，针对企业今年的生
物质锅炉拆改工作进行了详细了解，提
出了可行的意见建议。在京华制管，调
研组了解企业排污情况及污水治理设施
升级改造工作进展情况，并提出了明确
要求。在宏达炉业，针对企业绩效分级

申报和外迁计划等方面的问题，调研组
逐条讲解与之相关的惠企政策，为企业
发展提供坚强后盾。

下一步，二七分局将持续完善党员干
部包联企业制度，定期到企业开展服
务，针对企业反映的问题，实行台账
化、清单化，明确责任人，跟踪解决，努
力破解瓶颈制约，助推企业绿色高质量
发展。

深入企业“把脉问诊”精准服务“对症下药”

今年，德化街街道结合“万人助万
企”活动，立足职责主动作为，一手服
务企业、一手服务就业，统筹打好稳
岗、拓岗、保岗多项措施，积极助力复
工达产。

街道成立了街道人才工作领导小
组，召开会议研究人才工作，发动党员志
愿者对辖区所有企业、公共单位及其他

用人主体全面排查，畅通与用人主体的
沟通渠道。

开展专项招才引智活动。街道
发挥招才引智牵头作用，成立专门
工作专班，策划人才招聘会，梳理辖
区企业用工需求，为辖区求职者送
岗位、送政策、送服务。同时通过宣
传了解各行各业的用人需求，分类登

记造册，并组织召开人才座谈会，交
流人才工作经验，查找工作中存在
的问题，为优秀人才发挥作用搭建
平台。

街道把人才工作作为一项长期任务
来抓，建立长效机制，为更多的人才提供
展示机会，使他们更好地发挥才干，为街
道经济发展做出贡献。

一手服务企业 一手服务就业

近日，郑州市不动产登记中心二七
分中心收到了一份“特殊”的快递，一面
印着“尽职责心系百姓 共兴建和谐社
会”的锦旗。

原来，6月 29日下午 4点 55分，郑州
市民赵女士急匆匆来到分中心大厅办
理房屋解押业务，由于第一次办理此项
业务，对需提供的材料和流程不清楚，
且赵女士刚接到工作通知，当天夜晚
就需要返回内蒙古，担心短时间内无法
办好。

不动产“店小二”张道林了解情
况后一边安抚赵女士，一边帮助赵女
士检查资料。为了让赵女士尽快办
理完业务，2 号窗口工作人员楚星星

主动提出为赵女士提供延时服务，并
且指导赵女士在支付宝上查询房屋
状况。

在两名工作人员的默契配合下，赵女
士成功在5点10分办理完成了业务。为
表达感谢之情，回到内蒙古后，赵女士
特地制作了锦旗，对分中心工作人员热
情、高效、便捷的高质量服务由衷表示
感谢。

两名工作人员用实际行动践行了
让群众“最多跑一次”的服务理念。下
一步，郑州市不动产登记中心二七分中
心将继续努力提供优质服务，稳步推进
郑州市不动产登记中心营商环境再上
新台阶。

铭功路街道
“小板凳议事”
听民意解民忧

本报讯 为切实提升辖区无主
管楼院管理水平，今年，铭功路街道
二道街社区党委紧紧围绕“民事民
议、民事民办、民事民管”的工作理
念，与区纪委下沉干部共同利用“小
板凳议事会”的形式探索搭建辖区
自治“大平台”，与群众坐下来唠唠
家常，听听社情民意，楼院问题议一
议，让“民主议事”话亮堂、事亮堂，
摆上桌面心亮堂。

在明远路 1号院，区纪委下沉
干部、二道街社区工作人员一起与
热心居民围坐一起，零距离听取居
民的意见和建议，并把大家提出的
问题记录整理汇总，会后，工作人员
第一时间对居民提出的意见及时处
理。针对杂物乱堆乱放、小广告多
等现象，社区表示将每周五持续组
织党员及居民志愿者开展环境卫生
整治工作。

社区负责人表示，通过“小板凳
议事会”的开展，与居民零距离交流，
能够更清楚、更明白了解居民切实关
心的难点、痛点、堵点问题，让群众满
意度和幸福感逐步提升。同时以民
生民情民事为“小切口”，实现基层治
理“大变化”，在平时的遛弯、唠嗑中
为居民排忧解难，推动党组织力量向
基层治理末梢延伸。
记者 景静 通讯员 穆林

一份“特殊”的快递 一份真诚的感谢

连日来，二七区持续推动“万人助万企”活动，认真落实各项惠企政策，帮助企业解决发展中遇到的瓶颈问
题，助力企业高质量发展。记者 景静 通讯员 张育 牛薇薇 史梦婷 文/图


